

次号予告 第 121 卷 第 8 号

【巻頭言】神庭重信

北沢桃子・他【精神医学のフロンティア】日本の大学生におけるインターネット使用と精神症状との関連

石塚佳奈子・他【討論】「遺伝」を継承と多様性で語る精神科医療に——精神疾患の遺伝要因を当事者やその家族とどう話し合うか——

【特集】双極 II 型障害の診断・治療および臨床研究——I 型障害との比較も併せて——

西野精治【特別講演】ナルコレプシーの病態と自己免疫性疾患——精神疾患研究における意義——

中 康【教育講演】思春期の力動的アセスメント——親と子どもの情報からいかに診たてるか——

【地方会】第 134 回北海道精神神経学会, 第 177 回東海精神神経学会

PCN 日より Vol. 73-3

【お詫びと訂正】

精神神経学雑誌第 121 卷 5 号掲載「台湾精神医学の発展と日本のかかわり——台大醫院精神部五十年紀要・日治時代精神病学史より——」平野羊嗣・他論文に図 1 (p.358) と図 3 (p.359) の写真が逆に印刷されるという誤りと、p.357 の 5 行目に誤りがございましたので、ここにお詫びとともに訂正いたします。オンラインジャーナルは訂正後（正）で掲載させていただいております。



図 1 中村讓 (台湾総督府医学専門部
初代教授)
(正)



図 3 竹内八和太 (台湾総督府医学
校専門部二代目教授)
(正)

p.357 5 行目 (誤) 呉秀三教授は東京帝国大学医学部精神科の初代教授であり
(正) 呉秀三教授は東京帝国大学医学部精神科の二代目教授であり (片山國嘉教授併任の時期を考慮すれば三代目)